

**Nacida en 1982, la ONG exhibe el mismo entusiasmo, empuje y vocación que en 40 años le han convertido en un recurso asistencial de Utilidad Pública en España y un ministerio cristiano con presencia en 72 países de los cinco continentes**



(Redacción, 12/09/2022) El pasado fin de semana, los días 9 al 11 de septiembre, la ONG REMAR, vinculada a la Iglesia evangélica Cuerpo de Cristo, celebró su XXXII Congreso internacional coincidiendo además con su 40º Aniversario y también el 30º aniversario de la obra de REMAR en Suiza y en Guatemala.

## **REMAR celebró su XXXII Congreso Internacional coincidiendo con el 40º Aniversario de su fundación**

Escrito por Actualidad Evangélica / Foto: MGala

Martes, 13 de Septiembre de 2022 08:46

---

Convocadas bajo el lema, “Liberación”, unas 1.700 personas, aproximadamente, se dieron cita en el Pabellón La Vía, de Coslada (Madrid), donde REMAR celebra sus congresos desde hace muchos años. Un nuevo congreso, con el propósito de renovar fuerzas en la presencia de Dios, escuchar su Palabra y alabarle juntos bajo la dirección del Grupo Misión, que el sábado por la tarde, además, ofrecía un Concierto Solidario A.O.A. (“Alabanza, Oración y Adoración”) abierto al público.

# REMAR celebró su XXXII Congreso Internacional coincidiendo con el 40º Aniversario de su fundación

Escrito por Actualidad Evangélica / Foto: MGala  
Martes, 13 de Septiembre de 2022 08:46



# REMAR celebró su XXXII Congreso Internacional coincidiendo con el 40º Aniversario de su fundación

Escrito por Actualidad Evangélica / Foto: MGala  
Martes, 13 de Septiembre de 2022 08:46

---



# REMAR celebró su XXXII Congreso Internacional coincidiendo con el 40º Aniversario de su fundación

Escrito por Actualidad Evangélica / Foto: MGala

Martes, 13 de Septiembre de 2022 08:46

---



# REMAR celebró su XXXII Congreso Internacional coincidiendo con el 40º Aniversario de su fundación

Escrito por Actualidad Evangélica / Foto: MGala  
Martes, 13 de Septiembre de 2022 08:46



[Oración por el pueblo de Ucrania en la frontera con Rumanía](#)